

Dinéault

Un diplôme d'honneur pour Mme Sylviane Le Menn

Après avoir écrit de nombreux poèmes qui lui ont valu maintes récompenses, Mme Sylviane Le Menn vient d'être à nouveau remarquée. L'association « Sillons et vagues », qui a son siège à Saint-Malo, lui a attribué un diplôme d'honneur dans la catégorie texte de chanson.

Mme Le Menn n'écrit actuellement que des paroles pour chanson. D'ailleurs, la chanson n'est-elle pas une forme de poésie ? Des interprètes ont déjà commencé à demander à Mme Le Menn de leur écrire des chansons, preuve d'une notoriété naissante qui ne demande qu'à s'amplifier.



Mme Le Menn.

Sam. 23, dim. 24 juillet 1983

Le Télégramme